

FOTOHISTORIA



Entregan 1.203 viviendas del proyecto Eco Barrio La Platina



FOTO **Presidencia**

Aparte de la ceremonia relativa a la línea 9 del Metro, el Presidente Gabriel Boric también realizó en La Pintana, junto con el ministro de la Vivienda, Carlos Montes, la entrega de la primera etapa del Proyecto Habitacional Eco Barrio La Platina.

Previo al inicio de la ceremonia de entrega de las llaves de 1.203 viviendas, sostuvo un conversatorio junto a dirigentes de los 17 comités de este proyecto, que forma parte del programa Ciudades Justas del Minvu (son 12 proyectos a lo largo de Chile). Boric destacó que los 322 departamentos y 881 casas entregados “son alegrías de un triunfo”, invitando a las familias beneficiadas a que “junto con recibir las llaves de sus casas o departamentos, están recibiendo un barrio, una comunidad que ustedes han forjado”.